

UNE BOMBE DU FLQ SUR LE PLATEAU

MARIELLE SIGNORI

DANS LES ANNÉES 1960, le mouvement du Front de libération du Québec entreprend des actions en appui à la classe ouvrière lors de conflits de travail. Le Plateau Mont-Royal n'y échappera pas.

LE FLQ est un mouvement politique radical qui prône l'utilisation de la lutte armée comme moyen d'affirmation et d'émancipation pour le Québec. Entre 1963 et 1970, vols de dynamite, attentats à la bombe, braquage de banque font souvent les manchettes : deux meurtres et au moins trois crimes provoquant des morts violentes dues à des attentats à la bombe ou à des fusillades sont perpétrés.

LA MANUFACTURE de chaussures H.B. LaGrenade Ltée, située au 2496, rue Rachel, coin Iberville, est

Bombe dans une fabrique de chaussures à Montréal



Une jeune femme blessée dans l'explosion d'une bombe à l'usine H.B. LaGrenade, hier après-midi, est transportée vers une ambulance qui la conduit à l'hôpital. Une ambulancière a été tuée et six autres personnes ont été blessées. Trois des victimes sont dans un état grave à l'hôpital. (Après photos, en page 3)

L'explosion tue une employée et en blesse 6 autres

L'explosion d'une bombe de fabrication domestique a tué une ouvrière en plus de blesser six autres personnes, peu avant 1 h. hier après-midi, dans la fabrique de chaussures H.B. LaGrenade, au 2496, rue Rachel à Montréal, à l'ouest de la rue Iberville, où une grève avait débuté il y a quelques jours.

Dupuis : le pourvoi est déposé

Le pourvoi de l'accusé Michel Lefebvre a été déposé hier à la Cour d'appel de Montréal. Lefebvre, 32 ans, est accusé de l'explosion d'une bombe dans la fabrique de chaussures H.B. LaGrenade, le 5 mai 1966. Lefebvre est accusé d'avoir placé la bombe dans une boîte à chaussures. Lefebvre est accusé d'avoir placé la bombe dans une boîte à chaussures. Lefebvre est accusé d'avoir placé la bombe dans une boîte à chaussures.

La Presse, 6 mai 1966

en grève depuis plus d'un an en ce jour fatidique du 5 mai 1966. L'avis qu'une bombe éclaterait à cet endroit a bien été reçu mais est demeuré

ignoré. Vers midi trente, une explosion survient alors qu'un colis piégé a été livré quelques instants auparavant par un mystérieux messenger.

Thérèse Morin, à l'emploi de l'usine depuis une quarantaine d'années, meurt sur le coup — elle tenait le colis entre ses mains — et six employés sont blessés autour d'elle.

À LA SUITE de l'enquête, six personnes, membres du Mouvement de libération populaire, cellule felquiste dirigée par Pierre Vallières et Charles Gagnon, sont arrêtées. Elles reçoivent des peines d'emprisonnement variant selon l'importance de leur implication.

LA CRISE du FLQ au Québec est un des événements qui ont éventuellement mené à la création du Service canadien du renseignement de sécurité, le SCRS, en 1984.

Source : www.archives.radio-canada.ca